



Sacapuntas

PLENARIA
DE MORENAADÁN
AUGUSTO
LÓPEZ

› Siempre no habrá un *desfile de corcholatas* en la plenaria de Morena en el Senado. Y es que ayer el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, notificó que no podrá asistir al encuentro que inicia este martes. El único que participará es el canciller **Marcelo Ebrard**, además del gabinete de seguridad y la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**.

TRABAJO COORDINADOR

ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

› Un paquete de iniciativas en materia de seguridad entregó **Rosa Icela Rodríguez Velázquez** a los diputados del Partido Verde en San Lázaro. En el marco de su reunión plenaria, los legisladores, a los que encabeza **Carlos Puente Salas**, recibieron a la secretaria de Seguridad. Ella les hizo saber cuáles son las prioridades de la 4T y les dijo que el trabajo coordinado y la labor con inteligencia son esenciales, pero nada es posible sin la ayuda del Congreso.

CIERRA FILAS
LA OPOSICIÓNMARKO
CORTÉS

› A propósito de encuentros preparatorios, la coalición Va por México realizará su reunión conjunta en San Lázaro. Tendrán como invitados a los dirigentes del PAN, **Marko Cortés**; del PRI, **Alejandro Moreno**; y del PRD, **Jesús Zambrano**. Se espera refrenden la moratoria constitucional y un posicionamiento en contra de la iniciativa de la Guardia Nacional.

MIGUEL
BARBOSABARBOSA SE
ENFURECE

» Nada bien cayó en Palacio Nacional el berrinche que hizo ayer el gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa Huerta**. Se lanzó en contra de **Mario Delgado** y de **Gerardo Fernández Noroña**. Al primero lo acusó de ser comparsa de sus adversarios políticos, y, al segundo, le retiró la amistad; ahora lo que esperan es que el morenista se serene y regrese a sus cabales.

CIRO
MURAYAMA

DESLINDE

» El consejero del INE, **Ciro Murayama**, respondió al regaño de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, que llamó al órgano a respetar la libertad de expresión de periodistas y no emitir sanciones. Pero el funcionario se lavó las manos. Recordó que los castigos son facultad del Tribunal Electoral, por lo que pidió no confundir a las autoridades administrativas con las judiciales.